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Il governo ombra ha dedicato gran parte 
della sua prima riunione all'Adriatico 
E sulla questione si è convocato di nuovo 
per venerdì prossimo a Rimini 

«Evitare gli sprechi. Le misure 
devono aiutare concretamente 
le categorie colpite» 
Conferenza scientifica sui mali del mare 

Adriatico, spendere bene e presto 
La proposta £ stata di Occhetto La prima riunione 
del governo ombra si è aperta>con una discussione 
e con proposte sulla questione Adriatico È stato 
Chicco Testa (Ambiente) ad introdurre e anche a 
m/ormare i giornalisti suite decisioni Si tratta di mi
sure a breve e medio termine E per cominciare 
spendere presto, ma bene senza spreco alcuno i 
soldi stanziati dalla Camera su proposta pei 

MIMLLA ACCONCIAMUSA 

• i ROMA ka prossima nu 
nione fi governo ombra la 
terrà a Rimini venerdì 28 lu 
glio Verterà ancora sulla 
grande emergenza Adriatico 
Neil occasione i ministri co
munisti s incontreranno con 
i rappresentanti delle cate
gorie Si opera dunque dal 
vivo Ieri la riunione nell au 
tetta del gruppo pei del Se* 
nato addobbata dì fiori ros 
si ha tatto il punto della si 
luaziohe e avanzato le prime 
proposte Ai giornalisti le ha 
riferite Chicco Testa respon 
sabile per (ambiente -La 

prima richiesta é che i fondi 
che la Càmera ha stanziato 
su nostra iniziativa vengano 
spesi presto e bene Niente 
provvedimenti a pioggia 
niente sprechi ma misure 
concrete per le categone 
colpite Devono essere misu 
re selettive che aiutino con 
cretamente i produttori 
(operatori turistici pescato 
ri)» Per I Adriatico - ha ag 
giunto Tesla - «il governo ti 
tolare si è presentato in ma 
mera disastrosa con un de 
crelo di poche lire e con 
scarse misure Si è inoltre 

opposto alla nostra richiesta 
che è poi diventata della 
commissione Ambiente del 
la Camera» 

Andando ancor più nel 
concreto 11 governo ombra 
ha stabilito che bisogna n 
considerare le cause del di 
sastro Ci sono troppe con 
traddizioni troppe posizioni 
diverse Si propone perciò 
una conferenza scientifica su 
Po e Adriatico che dovrà 
svolgersi sotto I egida del go
verno o del Parlamento E 
per affrontare le questioni 
ecologiche il dicastero Am 
biente del governo ombra si 
doterà di un comitato scien 
tifico che sarà presieduto da 
un ambientalista di prestigio 
I americano Barry Commo 
ner 

Altro punto discusso e ap
provato è la decisione di 
procedere alla riconversione 
produttiva soprattutto deila 
gncoltura e delia zootecnia 
E stato Reichlin a questo 

proposito a porre la quest'io 
ne e la necessità di «allarga 
re* I esame e le misure alla 
Pianura Padana e alla ridi 
stnbuzione della produzione 
nel quadro più vasto di un 
nequilibrio Nord Sud La 
questione Po Adnatico è 
davvero questione naziona 
le II governo ombra si è pò 
sto ovviamente anche il 
problema dei finanziamenti 
Dice Chicco Testa «Ce il 
problema di nuove entrate 
Per quanto riguarda gli im 
pianti di depurazione pro
porremo il pagamento del 
canone anche nelle città do 
ve non ci sono (ora pagano 
solo gli abitanti delle città 
fomite di questi servizi)» I 
fondi raccolti andranno per 
la costruzione degli impianti 
L esempio più chiaro e Mila 
no dove non esiste un solo 
depuratore II pagamento 
del canone darebbe una ci 
fra di 100 miliardi I anno» 

Una domanda era d obbli 

go presenterete nuovi 
emendamenti al decreto che 
stanzia fondi per I Adriatico 
e che ora torna alia Carne 
ra? La risposta è chiara «Il 
decreto va convertito cosi 
come Non si può perdere 
altro lempo occorre evitare 
ritardi nelle misure per IA 
dnatico che, sono urgenti» 

Quello che emerge da 
questa prima numone è ra 
pidità e concretezza «Evitare 
per I Adnatico il modello Ir 
pinta o Napoli - aggiunge il 
ministro ombra dell Ambien 
te Le misure devono essere 
efficienti e non concedere 
nulla allo spreco Contempo
raneamente occorre studiare 
il modo di accelerare al mas 
simo i provvedimenti di spe 
sa» I soldi insomma devo 
no andare a chi servono e 
rapidamente Ed essere spesi 
in opere compatibili con 
I ambiente Chi già pensava 
a cementificare 1 Adriatico 
lasci stare II governo ombra 
non lo permetterà raccolgono campioni di alghe mll'Adnattco per I test di laboratorio 

Indagini su Ustica 

I magistrati hanno raccolto 
le deposizioni 
di Formica e Lagorio 
• i ROMA 11 ministro del La 
voro Rino Formica e il presi 
dente della commissione Dife
sa dì Montccilono Lelio Lago 
rio sono stati ascoltati come 
testimoni nell inchiesta sul di 
sastro di Ustica del 27 gnigno 
1980 In particolare i due uo 
mini politici - che ali epoca 
dei fatti ricoprivano le cariche 
di ministro dei Trasporti (For 
mica) e delta Difesa (Lago-
rio) *> hanno riferito al giudice 
istruttore Vittono Bticarelll ed 
al pubblico ministero Giorgio 
Santacroce le iniziative prese 
ali indomani dell abbattimen 
lo del De 9 dell itavia 

Rino Formica ha ricordato 
che alcuni giorni dopo il disa 
Siro si era incontrato con il 
presidente del Registro aero
nautico italiano il generale 
Saverio Rana il quale gli riferi 

che dopo i controlli effettuati 
dal Rai sulla manutenzione 
aerea non si poteva scartare 
1 ipotesi che il De 9 potesse 
essersi inabissato a seguito di 
un impatto estemo e non sol 
tanto per un presunto guasto 
meccanico II ministro sociali 
sta ha poi aggiunto di aver n 
ferito questo colloquio al mi 
nistro Lagorio 

Dal canto suo Lelio Lago-
rio confermato di aver ncevu 
to la segnalazione da parte 
dell on Formica ha «piegato 
che trattandosi però soltanto 
di sospetti non attivò i «servi 
zi» Al riguardo è da ricordare 
che alla commissione Stragi lo 
stesso ex ministro della Difesa 
aveva dichiarato di non esser 
si nvolto ai servizi perché non 
si fidava 

L'Enimont spenderà 130 miliardi (20 in più del previsto) per il risanamento 

Accordo raggiunto per PAcna dì Cangio 
Ma l'ultima parola spetta al ministro 
i l ROMA Raggiunto I altra 
notte un accordo tra Eni 
moni Acna organizzazioni 
sindacali e presidente del 
comitato pantetico Stato-Re 
gioni per la fabbrica di Cen 
gio Ora I accordo dovrà es 
sere esaminato dai ministen 
dell Ambiente e della Sanità 
ì quali formuleranno alle Re* 
giom Liguria e Piemonte le 
definitive proposte per la re 
dazione dell atto di impegno 
integrativo It ministro del 
1 Ambiente prowederà poi 
a convocare il comitato Sta 
to Regioni entro i tempi ne 
cessan per consentire un 
giudizio di parte delle Regio
ni Il ministro Ruffolo dispo 
se il 6 luglio scorso la chiù 
sura della fabbnea per sei 

mesi Dovrà essere il comita
to Stato-Region se soddi 
sfatto a proporre al ministro 
di riaprire lo stabilimento 
anche pnma del termine fis 
sato È quello che si augura 
I Enimont e anche i sindaca 
ti Per I Enimont che spen 
derà per il nsanamento del 
I impianto 130 miliardi (ven
ti in più dei preventivati), 
«1 accordo firjnato i il primo 
in Europa che dà un eontn 
buio alla conservazione del 
(ambiente LAcna-aggiun
ge t Enimont - può diventa 
re il simbolo di come si può 
risanare» Polemica la Lega 
ambiente «In Base alle noti 
zie di agenzia - h a dichiara 
lo Renata Ingrao segretaria 
nazionale della Lega - il 

contenuto dell'intesa non of 
tre alcuna garanzia sull effet 
tiva compatibilità ambienta 
le dell Acna a parole da tut 
ti richiesta Quello che nte 
marno stupefacente è che 
non si nesca a capire se 
questo piano sia condiviso 
dal ministero dell Ambiente 
o sia frutto di un intesa tra 
sindacato e azienda Voglia* 
mo ricordare che solo al mi 
nistro che ha emesso l'orda 
nanza di chiusura dell Acna 
per sei mesi spetta la re 
sponsabilità di decidere 
un eventuale napertura 
Confidiamo che Ruffolo se 
vena riconfermato ministro 
non avalli una simile ipotesi 
che senza nsolvere i proble 
mi di degrado e d inquina 
mento della Val Bormida n 

'se hi a di trascinare nel tem 
pò una situazione di disastro 
ambientale e di grave disa 
gio sociale» 

I punti principali dellac 
cordo per il nsanamento 
dell Acna prevedono un 
programma di riduzione dei 
microinquinanti degli scan 
chi un percorso per la co
struzione dell incenentore 
Re-Sol per cui non è neces 
sana la Valutazione di impat 
to ambientale Interventi sui 
cicli produttivi e modifica 
delle produzioni per render 
le più compatibili con 1 am 
biente 

L azienda inoltre dovrà 
redigere una relazione tecni 
ca da cui risulti I idoneità 
dell intero sistema di conte 

nimento del percolato La 
questione più ardua quella 
del controllo dei microinqui 
nanti è stata affrontata rag 
grappandoli in quattro fami 
glie ed indicando per eia 
scuna famiglia ì tempi per 
arrivare al limite ottimale 
Tempi abbastanza lunghi fi 
no a cinque anni 

L impianto di recupero 
solfati il Re Sol saràlocallz 
zato dove già stabilito e j la 
von cominceranno entro 15 
giorni Altro risultato che i 
sindacati giudicano soddi 
sfacente è I impegno del 
1 Acna a non riversare più gli 
scarichi nel fiume Bormida 
ma ad avviarli attraverso 
una maxiconduttura al de 
puratore di Savona 

— — — — È Pentrella, contro il parere del consiglio di amministrazione 

La Bono Panino mette un «fedelissimo» 
alla sovrintendenza di Firenze 
Il suo incarico è agli sgoccioli ma il ministro Vin 
cen*2a Bono Pamno ex preside di Alcamo non 
perde tempo Ogni giorno infligge un colpo ai Beni 
culturali che istituzionalmente dovrebbe difendere 
L ultima a farne le spese è la sovnntendenza ai be
ni ambientali e monumentali di Firenze D imperio 
contro il parere del consiglio di amministrazione 
ha nominato un suo (fedelissimo» architetto 

MATILDE PASSA 

• i ROMA Firenze ha un 
nuovo sovrintendente ai Beni 
ambienlah e architettonici 
fresco fresco di nomina mini 
steriale Ruggero Pentrella ar 
chitetlo nessuna esperienza 
di direzione in qualche sovnn 
tendenza ma una grande pra 
tica come uomo di fiducia nel 
gabinetto di Vincenza Bono 
Panino ministro per i Beni 
culturali Un nuovo pasticcio e 
mai il patrimonio storico e ar 
tisilco italiano ne ha dovute 
ingoiare tante Contro il pare 
re del consiglio di amministra 
zlone a pochissimi minuti 
dallo scadere di un mandato 
che ormai sono in tanii ad au 
gurarsi che finisca al più pre 
sto la Bono Panino ha deciso 
di nominare il cinquantenne 
architetto alla guida di una 
delle Sovrinlendenze più pre 
stlgiose d Italia Lo ha fatto 
con una «decisione d impeno» 
passando sopra ai voti contra 
n de) direttore generale Sistn 
ni dei due ispettori centrali di 
un direttore centrale e dei sin 
dacalisti La riunione si era 
svoliti il 21 giugno Ma il mini 
stro non si è fermato di fronte 
a queste opposizioni Le ha 
cancellate con un colpo di 
spugna e 1 altro giorno ha (ir 
malo la nomina 

Poteva farlo? Secondo il 
gruppo parlamentare «verde» 

ci sono gli estremi di un prò 
cedimento per «abuso di potè 
re- e in tal senso Annamaria 
Procacci ha presentato un 
esposto alla Procura mentre il 
mondo culturale resta ancora 
una volta attonito di fronte al 
1 arroganza del ministro È 
dell altro giorno la scandalosa 
decisione di affidare al con 
sorzio Bonifica (Italstat) di 
Orvieto la gestione dei cento 
miliardi per i restauri dei mo 
numentì della città che erano 
della Sovnntendenza Ancora 
icn la Cgil (unzione pubblica 
ha inviato un indignato comu 
meato di prolesta nei confron 
ti dell operazione E di qual 
che mese fa la nomina in deli 
catissimi «luoghi* del mmisie 
ro (come il comitato di setto 
re per i beni monumentali e 
architettonici) di personaggi 
che hanno il solo mento di 
proventre da Alcamo paese 
del ministro o di avere simpa 
He socialdemocratiche come 
pare dimostn il neo sovnnten 
dente di Firenze 

Vincenza Bono Pamno di 
fronte al divampare delle pò 
lemiche se la prende con la 
slampa e risponde che Rugge 
ro Pentrella ha vinto il concor 
so e può essere nominato 
che ci sono ancora molle sedi 
da «nempire» È vero tante so 
«intendenze vacanti (tra que 

Operai al lavoro sulla pavimentazione di piazza della Signoria a Firenze 

ste Roma e Napoli) ma le no 
mine dovevano avvenire con 
testualmente con una serie di 
spostamenti che eleggessero 
nei luoghi più «caldi- persona 
Illa che già avevano espenen 
ze una carriera alle spalle 
Per Firenze ad esempio tutti 
si aspettavano che la scelta 
cadesse sull attuale responsa 
bile della sovnntendenza di 
Siena I vincitori di concorso 
in attesa di sede sono sette 
ma il miracolato è solo 1 archi 
tetto Pentrella Solo per lui la 
sede e solo per Firenze I ur 
genza Sarà perché in questa 
città si addensano operazioni 
di -estauro e immobiliari che 
hanno messo in moto interes 

si enormi' 
Con lo stile che la contrad 

dstingue il mmstro ha invia 
to una minaccia neppure ve 
lata a coloro che si sono mo 
strati sorpresi dalla sua deci 
sione Dice infatti nel comu 
n calo che si «appresta ad av 
viare un ispezione finalizzata 
ad accertare eventuali respon 
sabilità civili e penali per 
ouanto attiene ai lavori su 
piazza della Signoria e possi 
b li ed eventuali frazionamenti 
artificiosi delle penzie di spe 
sa» Che sign f ca tutto ciò' E 
noto che sulta pavimentaz o 
ne di piazza della Signoria si è 
scatenato il solito can can 
Che la scella fatta dalla sovnn 

tendenza sul modo di r pavi 
mentare la piazza era piaciuta 
fino a cinque giorni fa alla Bo 
no Panino la quale ali ìm 
prowiso ci ha r pensato e ha 
bloccato tutto In attesa farse 
di affidare o concedere a 
qualcun altro come ha fatto 
con Orvieto il pavimento di 
una delle piazze più famose 
del mondo7 E se i ciottoli on 
ginali sono spanti la responsa 
biltta è semmai del Comune e 
non della sovnntendenza Mi 
nacce insomma a chi osa 
contrastare le decisioni della 
preside di Alcamo Non resta 
che appellarsi come fa «Italia 
Nostra» al presidente incan 
calo mai più un ministro cosi 

L'esodo al via: 
sulle autostrade 
cantieri chiusi 
Nonostante la rimozione sulle autostrade dei grandi 
cantieri di lavoro che per molti tratti restringevano la 
carreggiata in tutte e due i sensi di marcia traffico 
ancora convulso da ieri a lunedi dieci milioni di vei 
coli Oggi giornata cruciale Potrebbero essere sbar 
rati gli ingressi ad alcuni caselli Consigli utili per gli 
automobilisti attenzione ai limiti di velocità alle se 
gnalazioni a non rimanere a secco di carburante 

CLAUDIO NOTARI 

• i ROMA Traffico critico og 
gì sulle autostrade nonostan 
le la chiusura di 35 grandi 
cantieri per nstrutlurare via 
dotti ponti gallerie dissemi 
nati un pò dappertutto spe 
eie sul trailo appenninico del 
ta Bologna Firenze Questuiti 
ma notizia ci viene data dal 
1 esperto di traffico dell In En 
nco Benvenga che ci informa 
anche che gli altri 150 piccoli 
cantieri volanti fermi per que 
sto fine setlimana lo saranno 
anche dal 26 luglio al 7 ago 
sto e dal 17 agosto al 4 set 
tembre Resteranno invece in 
funzione quelli per le terze 
corsie anche se qualcuno ver 
rà smobilitato Entro la prossi 
ma settimana infatti verranno 
aperti a tre corsie il tratto Pon 
te Oglio Brescia che porta a 
Venezia e il Bologna Rtmini 
Ciò avviene alla vigilia del 
grande esodo estivo previsto 
dal 27 luglio ai primi d agosto 
quando sulle autostrade Italia 
ne circoleranno in media oltre 
2 milioni e mezzo di auto al 
giorno mentre il traffico mer 
e per favorire lo spostamento 
per le vacanze è stalo sospe 
so sulle strade e sulte auto 
strade ininterrottamente dalle 
16 di ieri alle 24 di domani 

Secondo I In la chiusura 
scaglionala dei canten il 

blocco dei Tir nei giorni più 
critici una maggiore coscien 
za degli automobilisti serviran 
no a garantire un più ordinato 
esodo Quello dei cantieri e 
una grossa questione Ogni 
cantiere comporta limitazioni 
di carreggiata restringimenti 
deviazioni Quindi la decisio
ne di chiudere i cantieri più 
grossi non può ovviamente 
che migliorare il traffico ab 
bastanza caotico per I alto nu 
mero dei veicoli circolanti le 
n lenendo conto che circola 
vano gli autocarri i veicoli 
hanno superato i due milioni 
e mezzo Ci sono stati ingor 
gin e rallentamenti Ad esem 
pio nel pnmo pomeriggio co
de di 7 km da Brescia in dire 
zione di Milano per i lavori 
delh terza corsia Traffico 
molto intenso con incolonna 
menti a Milano Sud verso Bo 
logna verso Venezia e sulla 
tangenziale di Milano Terraz 
zano verso i laghi e verso IA 
Sole Traffico intenso da Rimi 
ni verso Bologna e molto viva 
ce verso la riviera ligure 

Anche oggi le previsioni 
parlano di più di due milioni e 
mezzo di veicoli insomma 
da ieri a lunedi saranno in cir 
colazione complessivamente 
dieci milioni di veicoli Per 
fronteggiare I ondata nelle 

Bimbi senza seggiolini 
Se dice sì anche il Senato 
800 miliardi buttati e . 
intascati dai produttori ^ 
Per Fem, ministro in disarmo la legge sulle cinture 
di sicurezza è rimasta inalterata dall'intervento della 
Camera Ma per migliaia di famiglie non è andata 
proprio cosi Disfarsi dei seggiolini appena comprati 
non è un idea che entusiasmi è come buttare 800 
miliardi (tanto è stato ii business di tre mesi) Nel 
frattempo il Senato a cui spetta t'ultima parola fa 
sapere che ha intenzione di modificare la legge 

LILIANA ROSI 

• 1 ROMA Le famiglie Italia 
ne sono in cnsi la decisione 
della Camera dei deputati di 
eliminare dai sedili postenon 
delle auto i seggiolini per t 
bambini è stata una vera doc 
eia fredda Dopo essersi al 
irezzati con uno o più dei si 
stemi di ntenuta per il piccolo 
e aver sborsato dalle 150 alle 
500mila lire mamma e papà 
si guardano scoraggiati negli 
occhi «Sono tutti pazzi E 
adesso che ce ne facciamo 
dei seggiolini?» Neanche a di 
re che li devolvano ai bimbi 
bisognosi di qualche paese 
straniero I Italia è I unica na 
zione che ti ha adottati per 
legge Ma ai genilon confusi 
dall accavallarsi delle norme e 
imtati per la spesa affrontata 
pud essere utile ricordare che 
t) i seggiolini sono ancora in 
vigore Solo se anche il Senato 
approverà (emendamento i 
bambini saranno esonerati 
dall uso dei sistemi di ntenuta 
2) comunque vadano le cose 
un bambino in macchina sta 
molto più al sicuro se è tratte 
nulo Tutto sommato quindi 
la spesa del seggiolino non è 
così inutile 

Il vero scandalo in tutta 
questa faccenda è luso che 
ministn panamenlan com 
missioni e tecnici hanno fatto 
di decreti circolari ed emen 
damcnti In tema di sicurezza 
stradale dallapnle 88 sono 
stati emanati S decreti legge 3 
decreti mimstenali e innume 
revoti circolan Ognuno dei 
quali modificava trasformava 
vanava il precedente Con il ri 
sultato di confondere invece 
di chianre le idee alla gente 
E non solo alla genie Anche 
vigili urbani e polizia stradale 
hanno il loro daffare per di 

lire e calcolando che spesso i 
seggiolini acquistati per sva 
nati motivi sono stati più di 
uno I Unione consumatori sii 
ma che ih (re mesi gli italiani 
abbiano speso per attrezzarsi 
dai 750 agli 800 miliardi «Un 
vero affare - sostiene Ema 
nuele Piccan - giocato sul 
buoni sentimenti delta gente 
Un provvedimento mirato atta 
emotività delle persone che 
ha mascherato sostanziosi in 
teressi senza voler puntare il 
dito su nessuno» Secondo 
1 Unione consumatori c i sonò 
delle lobbies che hanno agito 
per accellerare i tempi della 
legge» Ben venga dunque 
quasi inutile dirlo I emenda 
mento che abolisce i seggioli 
ni «Un (ardivo ripensamento 
- secondo Piccar! - ma ben 
accetto* 

Di tu» altro parere il depu 
tato comunista Vilmer Ronza 
ni membro della commisto* 
ne Trasporti della Camera che 
I altro ieri ha votato contro 1 e 
mendamento «Lasciare i 
bambini senza seggiolini co
me ha proposto il de Usellmi 
vuol dire abbassare la soglia 
delta sicurezza Cosi si dere 
golamenta tutto*. Ogni anno 
sulle strade italiane muoiono 
più di mille bambini «Per un 
attimo di sollievo provato 
quali costi dovrà sobbarcarsi 
la famiglia che perde un fi 
glio'» 

Intanto dal Senato dove fra 
breve sarà presa ta decisione 
definitiva il presidente delta 
commissione Trasporti Ber 
nardi fa sapere che a lui l i 
dea dt lasciare I bimbi «liberi». 
in macchina non piace per 
niente Anzi giudica «assurda» 
la decisione presa dalla Ca 

butta uno sguardo ali enorme 
business che «1 operazione 
seggiolini» ha rappresentato 
per le aziende produttrici 
Ogni anno nascono in Italia 
dai 450 ai 500mita bambini 
Considerando un prezzo me 
dio dei seggiolini di lOOmlla 

gazione di una norma già vi 
gente Quale salvaguardia a 
questo punto la legge offre ai 
bambini7* E cosi viste le pre-* 
messe si può prevedere che 
dal Senato la legge esca nuo
vamente modificata Questa 
volta cosa si inventeranno? 

• CANTER DIMANUTENZIOCStnAOnDHARAInas) 
liwnc so o da 21l i* j to iMse ambre! 

: ZONA NIERESSArA DAI CANT ER PER LA TERZA CORS A 

grosse barriere d ingresso 
specie nel Nord ad esempio 
Milano Sud ed Est per Vene 
zia potrà rendersi necessana 
anzi è prevedibile I «opera 
zione rubinetto» cioè la chiù 
sura agli automobilisti di alcu 
ne porte d entrata E prcfenbi 
le - spiegano i dirigenti delle 
autostrade - un incolonna 
mento «controllato» al mo 
mento della partenza a un 
blocco selvaggio della circola 
z one per I eccesso di traffico 
che espone gli automobilisti a 
snervanti tempi di attesa e al 
pencolo di tamponamenti 

Resta il problema dei ritorni 
dal mare In questo caso le 
«operazioni rubinetto» sono 
già programmate nei caselli 
della costa adnatica e di quel 
la ligure 

Qualche consiglio? Li la 
sciamo a Benvenga Lasciare 
sempre sgombra sottolinea 
1 Ì corsia d emergenza Per le 

soste anche d pochi minuti 
utilizzare le piazzole le aree 
di parcheggio (di recen e ne 
sono state attrezzate 13) e 
quelle di servizio Fare rifornì 
mento di benzina prima che 
la spia segni rosso consiglio 
nor inutile visto che piti del 
10% degli interventi di soccor 
so stridale effettuati dallAci 
116 riguardano automobilisti 
rimasti privi di carburante Ri 
manere senza benzina nel 
mezzo della carreggiata signi 
fica incidenti turbative del 
traffico e pencolo di incolumi 
là anche per gli occupanti 

Per le informazioni prima 
di entrare nelle autostrade o 
durante la marcia guardare 
alternamente i cartelli elettro
nici i messaggio vanabile 
Possono comunicare traffico 
normale rallentato bloccato 
ecc Infine pnma di partire 
telefonare al centro informa 
zione 06/43632121 

6 l'Unità 
Sabato 
22 luglio 1989 


